

I Encuentro Binacional de la Red Latinoamericana de Sacerdotes y Seminaristas, Religiosas y Laicos por la Vida (REDESSVIDA), en Phoenix, Arizona, EEUU

5to encuentro Internacional REDESSVIDA en el Continente Americano

Encuentro XVI en el Continente Americano

“No Tengan Miedo”

DECLARACIÓN DE PHOENIX POR LA VIDA, DIGNIDAD Y LA FAMILIA

Los Sacerdotes y Seminaristas, Religiosas y Laicos participantes del I Encuentro de la Red Latinoamericana de Sacerdotes y Seminaristas por la Vida, V Internacional y XVI del Continente Americano reunidos en el evento organizado por HUMAN LIFE INTERNATIONAL, y su Proyecto REDESSVIDA, y con el respaldo de LA DIOCESIS DE PHOENIX, ARIZONA, con la participación de Delegaciones a nivel nacional e internacional; del 8 al 10 de noviembre de 2018, hemos constatado que en el continente está desplegada la “cultura de la muerte”, imponiendo políticas y leyes contra el ser humano en su dimensión personal a través de: la promoción del aborto, de la eutanasia y la eugenesia, impulsando una ideología de género concretada hacia falsos derechos. Y su dimensión social, a través de: el ataque contra la familia natural, la esterilización voluntaria y forzada, la anticoncepción, la fecundación In vitro y la manipulación embrionaria. Leyes que permiten la manipulación de las mentes infantiles y juveniles a través de la utilización indebida de las entidades públicas. Ataques a la convivencia tranquila, siendo que en distintos lugares del Continente que se han dictado Ordenanzas que

impulsan la Cultura de la Muerte, permitiendo la utilización de los Gobiernos locales y de fondos públicos para la imposición de valores que consideramos, debilitan a la familia y a la Persona.

Reunidos para el estudio de la realidad de la Vida y la Familia bajo sus aspectos biológicos, espirituales y sociales, reconociendo a la persona como un don de Dios y, por lo tanto, de la verdadera dignidad de la persona humana desde su concepción hasta su muerte natural, y movidos por la alegría del Evangelio y la urgencia de establecer la Cultura de la Vida:

Llamamos la atención acerca de la imposición de leyes inicuas por parte de gobiernos y organismos internacionales, y de las instituciones oficiales y privadas, que bajo el pretexto de recomendaciones o sugerencias y o convenios, para implementar en nuestros países leyes en contra de la vida, la familia, la libertad y la fe.

Por lo que, bajo el sustento filosófico, teológico, doctrinal, y científico, a la luz de la Revelación, en presencia de Nuestro Señor Jesucristo y la Santísima Virgen de Guadalupe, Emperatriz de las Américas, llegamos a las siguientes conclusiones:

Reafirmamos:

1.

La necesidad de la oración y la presencia pastoral activa y valiente para la defensa de la de la vida, la dignidad personal y la familia, a través de: Oración de Rodillas, Formación y Acción, como el Sr. Obispo Thomas J. Olmsted nos recordó en la apertura del Encuentro.

2.

Que la Pastoral de la Vida y la Familia constituyen un pilar fundamental sobre el que se desarrollan todas las demás pastorales.

3.

La necesidad de que en los Seminarios y Centros de Formación Sacerdotal exista un estudio

con enfoque actual de temas referentes a la vida, la dignidad, al matrimonio y la familia según el plan de Dios y la enseñanza de la Iglesia y que responda a los nuevos retos y paradigmas que genera la cultura de la muerte.

4.

La dignidad de la persona humana en su naturaleza sexuada diferenciada, complementándose, el varón y la mujer con el papel fundamental de cada uno en el seno de la familia y la sociedad, desde su natural femineidad y masculinidad y su vocación a la maternidad y paternidad, o vivir el Celibato como consagrados.

5.

El apoyo y acompañamiento a las estrategias de los grupos y organizaciones Provida y Familia, para confrontar y revertir, y restituir el daño provocado por la cultura de la muerte.

6.

El Derecho de los hijos a ser concebidos, nacer y desarrollarse en una familia natural.

7.

Coordinar con los Seminarios Nacionales y grupos laicales la formación de sus miembros a través del Curso Provida de Vida Humana Internacional.

Dado en la ciudad de Phoenix, Arizona, EEUU, el 10 de noviembre de 2018.

Reverendísimo Thomas J. Olmsted
Obispo de la Diócesis de Phoenix

Father Shenan Boquet
Presidente de Human Life International para el Mundo

Ing. Mario Rojas S.
Director de Vida Humana Internacional para América Latina, el Caribe y España

Dr. Carmen Portela
Directora de la Oficina de Apoyo al Liderazgo Parroquial Hispano

{vsig}fotos-1-encuentro-phoenix{/vsig}

I Encuentro en Estado Unidos de la Red Latinoamericana de Sacerdotes y Seminaristas, Religiosas y Laicos por la Vida (REDESSVIDA), en Phoenix, Arizona, EEUU



THE ROMAN CATHOLIC
DIOCESE OF PHOENIX



1er. Encuentro en Estados Unidos de Sacerdotes y Seminaristas por la Vida REDESSVIDA

y el 5to. Encuentro de la Red Latinoamericana de Sacerdotes y Seminaristas por la Vida.

8, 9 y 10 de Noviembre del 2018 en la Parroquia San Pablo en Phoenix

www.vidahumana.org 305.260.0525
Dphx.org / GoPhx.org 602.354.2120 x 9000

f Respeto a la Vida y
Evangelizacion-Phoenix

Respeto a la vida@CongresoPhoenix



3RA. CENA-GALA PROVIDA

Jueves, 8 de Noviembre del 2018 a las 6:30 P. M.

PRESENTADOR INVITADO Padre Shenan J. Boquet

Presidente de Vida Humana Internacional

msalvador@dphx.org
VESTIMENTA FORMAL

Four Points by Sheraton Phoenix North
2532 W Peoria Ave, Phoenix, AZ 85029



La Eucaristía de clausura fue presidida por el Rev. Ernesto Reynoso.